

Pressemitteilung

Gummersbach, 9. Oktober 2023

Die Sparkasse und Bergisch Pur stärken regionale Nachhaltigkeit







Ab dem 19. Oktober 2023 werden einige der Geschäftsstellen der Kreissparkasse Köln und unsere Geschäftsstellen in Nümbrecht, Wiehl, Bergneustadt und Gummersbach für Bergisch Pur als Abholstationen fungieren und somit einen Schritt in Richtung regionaler Nachhaltigkeit machen.



Pressemitteilung

Bergisch Pur – Unterstützung für Nachhaltigkeit und regionale Landwirtschaft
Bergisch Pur ist eine regional orientierte Marke, die Landwirten die Möglichkeit bietet, ihre
Erzeugnisse anzubieten, während sie gleichzeitig höchsten Wert auf Nachhaltigkeit,
Tierwohl und Landschaftsschutz legt. Durch die Unterstützung kleiner Betriebe und
Landwirte in unserer Region teilt Bergisch Pur unser Motto "Aus der Region für die Region".
Diese Kooperation gründet sich aus gemeinsamen Werten und einer starken Verpflichtung
zur Förderung der Nachhaltigkeit.

Gemeinsame Mission – Förderung von Nachhaltigkeit und Gemeinschaft
Die Zusammenarbeit mit Bergisch Pur ermöglicht es den Menschen vor Ort, Lebensmittel
direkt von den Landwirten aus unserer Region zu bestellen. Diese Produkte werden zu
unseren Geschäftsstellen in Nümbrecht, Wiehl, Bergneustadt und Gummersbach geliefert,
wo Kunden sie donnerstags in einem bestimmten Zeitfenster abholen können.

Diese Partnerschaft ist nicht nur ein bedeutender Schritt in Richtung regionaler Nachhaltigkeit, sondern auch eine Möglichkeit, unsere Unternehmenswerte und unser Engagement für Nachhaltigkeit und die lokale Gemeinschaft zu betonen.

Wir sind stolz darauf, Teil dieser Initiative zu sein und gemeinsam mit Bergisch Pur einen Beitrag zur Stärkung unserer Region zu leisten.